



Estimadas familias:

La celebración de la fiesta de Halloween es propia de países de habla inglesa, por lo que en nuestro colegio se trabaja en el área de Inglés (tanto en Infantil como en Primaria) y en Plástica (puesto que en Primaria se da en inglés).

Otro año más podéis participar, junto a vuestros hijos/as, en la decoración del centro. **Las familias que lo deseen pueden realizar algún pequeño objeto decorativo relacionado con Halloween (calabazas, esqueletos, brujas, fantasmas...)** siguiendo estos criterios:

- Los protagonistas de la manualidad deben ser los niños/as, aunque contarán con vuestra ayuda.
- Los materiales deben ser reciclados.
- El objeto no debe pesar mucho.
- Ha de tener algún sistema para poderlo colgar.
- Se traerá al colegio hasta el viernes 25 de octubre.

Y para que podáis ver cómo queda nuestro colegio con todos vuestros “terroríficos adornos” **os invitamos a visitarnos el lunes 28 de octubre de 15.30 a 17h. A las 15.30h se abrirán las puertas de conserjería y la de debajo del puente rojo**, esta última se cerrará unos minutos después y sólo se podrá acceder por la de conserjería.

Además, **podréis haceros fotos con vuestros/as hijos/as en los “photocall”** que habrá: uno en el pabellón de Infantil y otro en el de Primaria. **El alumnado de comedor estará en sus aulas, podréis pasar a recogerlos para haceros las fotos.** Si después queréis llevaros a vuestros/as hijos/as a casa, por favor avisad al monitor/a cuando lo recojáis, y firmad la salida.

